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Magazine	de	l’Eglise	protestante	unie	de	France	en	région	Provence-Alpes-Corse-Côte	d’Azur	

	Procès-verbal	de	l’Assemblée	générale	ordinaire	de	l’Associa?on	“Echanges” 
du	17	novembre	2018	au	synode	régional	à	Marseille-Grignan	

Etaient	présents	les	membres	ac0fs	délégués	au	synode	régional	Provence-Alpes-Corse-Côte	d’Azur,	les	membres	du	
conseil	d’administra0on	et	les	correspondants	locaux	ayant	signé	la	feuille	d’émargement	et	à	jour	de	leur	co0sa-
0on,	au	nombre	de	57	.	

Le	président	Pierre-Yves	Debrenne	ouvre	la	séance	à	14h	et	propose	l’ordre	du	jour	suivant	:	
Approba0on	du	PV	de		l’AG	du		18	novembre	2017	à	Aix	Site-Mémorial	du	camp	des	Milles	
Rapport	moral	du	président	
Rapport	financier	
avec	parole	à	l’assemblée	
Votes	conformément	aux	statuts	

1.	Le	PV	de	l’AG	du	18	novembre	2017		
Sans	demande	de	modification	le	PV	est	approuvé	par	43	voix	(contre	:	0.)	 	

2.	Rapport	moral	
Le	président	Pierre-Yves	Debrenne	présente	le	texte	du	rapport	joint	à	la	convoca0on	de	l’AG	en	soulignant	
quelques	points	
	 Rédacteur	en	chef	:	suite	au	départ	à	la	retraite	de	Doris	Ziegler	au	1er	juillet	2018,	le	poste	déclaré	
vacant	a	été	pourvu	au	grand	soulagement	du	conseil	d’administra0on	par	Séverine	Daudé,	dont	le	riche	par-
cours	professionnel	est	un	apport	essen0el	pour	le	présent	et	le	futur	de	notre	journal.	Bienvenue	à	notre	
nouvelle	rédactrice	en	chef.		
	 Presse	régionale	du	Sud	(PRDS)	:	Le	projet	de	regroupement	de	nos	magazines,	Echanges,	Le	Cep,	Ré-
veil,	a	fait	l’objet,	ces	trois	dernières	années,	d’intenses	réflexions	et	proposi0ons.	Nous	sommes	aujourd’hui,	
enfin	inscrits	dans	la	“dernière	ligne	droite”	de	la	démarche.	Les	nouveaux	statuts	d’Olivétan-Edi0ons	ont	été	
adoptés	le	17	octobre	2018	pour	devenir	Olivétan	avec	un	Comité	presse	et	un	Comité	édi0ons.	
L’ACREPU	correspondant	à	chaque	magazine	aura	trois	représentants	:	le	directeur	de	publica0on,	le	rédacteur	
en	chef,	le	délégué	ACREPU.	
Pour	engager	le	processus	de	fusion	des	trois	associa0ons	de	PRDS	avec	une	échéance	au	1er	juillet	2019,	une	
AG	extraordinaire	sera	ouverte	à	l’issue	de	cede	AG	ordinaire.	
Cede	nouvelle	étape	est	une	avancée	posi0ve,	porteuse	d’avenir,	au	service	de	la	communica0on	de	nos	
Eglises.  
	 Numéro	d’été	:	La	sor0e	d’un	numéro	de	l’été	ces	deux	dernières	années	(2017-Thème	de	la	châtaigne	-	
2018-Thème	“Le	chemin	vers	soi,	vers	l’autre”)	montre	que	cede	ini0a0ve	est	jugée	posi0ve	et	par0culière-
ment	u0le	pour	les	paroisses	à	territoires	touris0ques.		
	 Livre	de	prières	:	autre	ou0l	de	communica0on	et	de	partage	encore	en	souscrip0on	jusqu’au	25	no-
vembre	2018 
	 Nouvelle	maque@e	:	ce	projet	commun	aux	trois	0tres	de	PRDS	(et	à	six	autres	journaux	régionaux)	sera	
en	place	pour	le	numéro	de	janvier	2019	
Présenta?on,	avec	vidéo,	de	cePe	nouvelle	maquePe	par	Séverine	Daudé	:		
-	Même	nombre	de	pages,	mais	16	pages	communes	avec	les	2	autres	magazines.	
-	Comme	depuis	des	années,	le	dossier	reste	commun.	
-	Mise	en	page	différente	:	illustra0ons	plus	grandes,	plus	de	blanc	
Avec	la	sor0e	de	cede	nouvelle	maquede,	lancement	d’une	campagne	de	parrainage	:	“3	mois	gratuits	à	tes	
amis”	
 
Demandes	de	parole	
-	Jean-Paul	Bourguet	(Délégué-Pays	d’Aix)	fait	part	de	son	ques0onnement	sur	le	fonc0onnement	au	synode	de	
l’an	prochain	?	…	Réponse	de	P.Y.Debrenne	:	plus	d’A.G.	vu	l’exisrtence	d’une	seule	Associa0on	Olivétan,	mais	
un	temps	d’info	et	d’échanges	indispensable	synodalement	
-	Chris0an	Badet	(Pasteur,	Hyères-Toulon)	demande	des	nouvelles	de	la	saisie	des	chroniques	par	internet	?	…	
Réponses	de	P.Y.Debrenne	et	Séverine	Daudé	:	l’opéra0on	n’est	pas	encore	techniquement	possible	…	mais	va	



�2
bientôt	être	mise	en	route	!	Ce	sera	un	grand	soulagement	de	la	rédactrice	en	chef,	mais	pour	cela,	une	forma-
0on	des	chroniqueurs	est	indispensable	…	(Rappel	justement	de	l’invita0on	le	2	février	2019,	de	tous	les	rédac-
teurs	de	chroniques,	à	la	rencontre	régionale	de	communica0on)	

Pas	d’autres	demandes	de	parole.	

2.	Rapport	financier	
Pierre-Yves	Debrenne	fait	part	des	difficultés	de	ges0on	informa0que	qui	n’ont	pas	permis	de	présenter	les	comptes	
dans	le	cahier	pré-synodal	pour	cede	AG.	

En	effet,	Annie	Chape-Blieck	fait	part	de	la	réalisa0on	de	ses	craintes	pour	l’u0lisa0on	de	l’informa0que	formulées	
lors	de	son	élec0on	au	poste	de	trésorière,	et	regrede	d’avoir	répondu	posi0vement	à	cede	demande	!	

Elle	adresse	ses	remerciements	à	Eliede	Pascal,	l’ancienne	trésorière,	qui	a	bien	voulu	lui	apporter	son	aide	pour	
l’élabora0on	des	comptes	présentés	à	cede	AG.	

Pierre-Yves	Debrenne	ajoute	ses	remerciements	et	ceux	du	CA	à	Eliede	Pascal	pour	l’énorme	travail	qu’elle	a	mis	en	
oeuvre	et	…	nous	sommes	en	équilibre	!		

*	Concernant	les	recePes	:	certes	le	nombre	d’abonnés	est	en	chute,	mais	pas	de	difficultés	tant	que	le	nombre	
d’abonnés	est	au-dessus	de	1000.	

* Concernant	les	dépenses	:	noter	le	travail	de	2	mois	de	la	nouvelle	rédactrice	en	chef	en	duo	avec	Doris	Ziegler	
(mai-juin,	pris	en	charge	par	“Echanges”).	Les	autres	dépenses	sont	maintenues	à	des	niveaux	semblables.	

* Bilan	:	au	31	août,	un	fonds	de	roulement	de	83711	€	permet	le	fonc0onnement.	

Remarque	en	ce	qui	concerne	le	budget	prévisionnel	:	nous	avons	établi	un	budget	prévisionnel	annuel	or	nous	
ne	le	porterons	en	fait	seulement	jusqu’au	1er	juillet	2019	vu	les	changements	de	statuts	à	cede	date.	

Demandes	de	parole	:	
Jean-Paul	Bourguet	(Délégué	Pays	d’Aix)	s’étonne	de	trouver		sur	la	ligne	de	dépenses	pour	“La	Boite”,	la	même	
somme		de	11	000	€	pour	1150	abonnés		dans	le	budget	prévisonnel	…	P.Y.Debrenne	lui	répond	que	l’on	
compte	sur	l’effet	de	masse	au	1er	juillet			

Pas	d’autres	demandes	de	parole.	

3-	Votes	conformément	aux	statuts	

Premier	projet	soumis	au	vote	-	L’assemblée	générale	de	l’associa0on	Echanges, réunie	le	samedi	17	novembre	
2018	à	Marseille	donne	quitus	aux	membres	du	conseil	d’administra0on	de	leur	ges0on	pour	l’exercice	2017/2018	
	 		 Pour	:	49	voix	;	contre	:	0	
Deuxième	projet	soumis	au	vote	-	L’assemblée	générale	de	l’associa0on	Echanges, réunie	le	samedi	17	novembre	
2018	à	Marseille	approuve	les	comptes	de	l’exercice	2017/2018	
	 Pour	:	49	voix	;	contre	:	0  
Troisième	projet	soumis	au	vote	-	L’assemblée	générale	de	l’associa0on	Echanges, réunie	le	samedi	17	novembre	
2018	à	Marseille	approuve	le	projet	de	budget	2018/2019	
	 Pour	:	49	voix	;	contre	:	0	

L’ordre	du	jour	étant	achevé,	la	séance	est	levée.	

La	liste	d'émargement	de	cede	assemblée	générale	ordinaire	est	déposée	au	secrétariat	de	l'associa0on	“Echanges”.	

La	secrétaire	:	Mar0ne	Kentzinger																																												Le	président	:	Pierre-Yves	Debrenne


